

## Puy-de-Dôme → Actualité

**CLERMONT-FERRAND** ■ Un investissement de plus de 830.000 € a permis de rénover quatre plateaux techniques

# Du beau et du neuf à l'Institut des métiers

D'importants travaux de modernisation et de rénovation ont été effectués au sein de l'Institut des métiers de Clermont-Ferrand, impactant quatre secteurs.

Thierry Senzier

thierry.senzier@centrefrance.com

Si la plupart des bâtiments de l'Institut des métiers de Clermont-Ferrand ont plus de cinquante ans, on ne peut pas en dire autant de certains équipements mis à disposition des apprentis. On serait même sur le dernier cri en ce qui concerne certains plateaux techniques, rénovés et modernisés il y a quelques mois. Au total, l'investissement représente plus de 830.000 €.

■ **Esthétique.** La plus grosse partie de l'enveloppe financière a été consacrée à l'espace esthétique. On a l'impression d'entrer dans un vrai salon bien-être. « C'est une maison de la beauté à l'intérieur de laquelle nous faisons de la pédagogie », confirme Vincent Dugnon, chef de secteur Métiers des soins et services à la personne. Les quelque 586.000 € investis (dont environ 275.000 € de



**SALON.** L'espace ongles s'est modernisé, permettant de travailler dans des conditions d'hygiène optimales. PHOTO FRANCIS CAMPIGNONI

la Région Auvergne-Rhône-Alpes) se voient. Atelier maquillage, espaces ongles, vente, spa, hammam... Tout est adapté pour former dans des conditions

professionnelles les 150 apprentis engagés dans cette voie.

■ **Sommellerie.** C'est une nouveauté de cette année 2024-2025, le plateau sommellerie n'existait pas jus-

qu'à la rentrée de septembre. Aujourd'hui, les quatre apprentis qui préparent la mention complémentaire bénéficient d'un outil de travail moderne, de postes individuels pour

apprendre les vins, l'ensemble des vignobles de France mais aussi les accords mets-vins. Le coût de ce secteur : environ 36.000 €.

■ **Coiffure.** Là encore, le changement saute aux yeux, soulignent les responsables du secteur coiffure. Quelque 46.000 € investis dont une partie subventionnée par l'opérateur de compétences agréé par l'État, l'OPCO EP. Et les apprentis travaillent « dans un confort digne d'un salon ». La coiffure concerne environ 150 jeunes au sein de l'Institut des métiers, du CAP au brevet professionnel.

« Un confort digne d'un salon de coiffure »

■ **Prothèse dentaire.** Une enveloppe de 163.000 € (dont une partie apportée par l'OPCO EP) a permis la rénovation du labo de prothèse dentaire et l'acquisition de matériel, pour préparer au mieux à cette « profession en pleine mutation ». Une part de l'investissement concerne une usineuse qui fabrique des prothèses en zircone. La formation concerne pour le moment une quarantaine d'apprentis. ■